
障害者雇用のきっかけについて教えてください。

障害者雇用にあたり意識していることや工夫
していることについて教えてください。

これから障害者雇用に取り組む企業に対し
メッセージをお願いします。

採用前の職場実習中に、養護学校の先生と打
合せを実施し、本人の障害特性や体力面などを
考慮した作業内容を検討しました。採用後は一
週間単位の業務日報を作成し、作業内容・時間
当日の体調など1日を振り返ってコメントや連
絡事項のやり取りをすることで、言葉にしにく
い本人の気持ちなども把握できるよう工夫して
います。

取り組む前は、本当にできるのか不安でしたが
支援機関と連携して、１つずつ問題・課題を解
決し、現在も続いています。きっかけは様々で
すが障害者雇用のため講習会や助成金制度の説
明会がありますので、参加してみられたら良い
と思います。

まるなか建設 株式会社

内藤社長

まるなか建設株式会社本社

トイレの便器や床はもちろん、扉や鏡もピカピカ
になります

コロナ対策のパーテーションも、定期的
に拭き取り、清潔に保たれています

近隣の養護学校が、一般企業への就職を目指
して作業学習を実施していることを知り、社屋
の窓清掃を依頼したことがきっかけとなり、職
場実習（室内やトイレ清掃など）を受け入れ、
採用に繋がりました。

・所在地
松江市玉湯町布志名767番地５２

・労働者の人数（うち障害者の人数）
99名（4名）

・事業内容、特長・強み
事業内容は、総合建設業(土木・建築・舗装)
です。「安心、安全と信頼」を頂ける施工を
心掛けています。

・大切にしていること
個が輝き、全体が輝く･･･そんな会社を目指し
社員一人ひとりの個性を大切にしています。


